



文責 本宮小学校長 佐久間仁

## 広げようあいさつの輪

毎週金曜日の朝、生徒指導担当の先生から一週間を振り返ってのお話があります。その中で、毎回話題になるのが「あいさつ」です。

学校の教育目標でも、「思いやりのある子」を具現化するために、あいさつ運動の推進が重点指導事項になっています。校内だけでなく、校外においても、家庭、地域社会の一員としての自覚を育むために「あいさつ」は大切な生活習慣の一つと考えています。

先週の朝のお話では、代表委員のあいさつ運動や二年生、三年生のあいさつボランティアの取組により、普段の生活においても進んであいさつする人が増えてきて、全体として以前よりあいさつする習慣が身に付いてきているというお褒めの言葉がありました。

実際に、以前に比べて、廊下ですれ違うときに「こんにちは」と元気な声であいさつする子が増えているのを実感しています。

一方で、先月実施した学校評価において、保護者の方からは、「登下校時あいさつができない。」「あいさつをしても会釈程度。」「どういふ指導を学校でしているのか。」など、子どもたちのあいさつや学校での指導に対する厳しい声が寄せられました。

学校のあいさつ運動やあいさつボランティアなどの取組をきっかけに広がりつつある「あいさつの輪」を、今度は家庭や地域社会にも広げていけたらと考えています。保護者や地域の皆様も、子どもたちの成長を共に温かく見守っていただけたら幸いです。ぜひ大人の方から進んで声をかけていただくようよろしくお願いいたします。



あいさつ名人が増えています

## 2月の予定



- 一日(木)代表委員会 読み聞かせ(五年)
- 二日(金)昼集会(節分)
- 五日(月)本宮一中新入学保護者説明会、体験入学(六年)
- 七日(水)学力テスト(NRT)国語(一、六年)
- 六日(木)クラブ活動(発表会) さわやか調べ
- 八日(木)学力テスト(NRT)算数(一、六年)
- 九日(金)【特別時程】漢字検定(一、六年) 第四回学校運営協議会 PTA実行委員会・本部役員会
- 十一日(日)建国記念の日
- 十二日(月)振替休日
- 十三日(火)本宮一中出前授業(六年) アニマシオン
- 十四日(水)委員会、モトム号(返却) さわやか調べ
- 十五日(木)新入生保護者説明会 読み聞かせ(六年)
- 十六日(金)PTA監査
- 十九日(月)スキー教室(三、六年) 弁当
- 日(一、二年) ※三、六年はカレー
- 二十日(火)夢の教室(五年)
- 二十一日(水)校外子ども会 委員会(一年間の反省) 読み聞かせ(三年) さわやか調べ
- 二十二日(木)学習ボランティア(三年)
- 二十三日(金)天皇誕生日

- 二十七日(火)PTA総会資料帳合
- 二十八日(水)さわやか調べ
- 二十九日(木)【特別時程】授業参観 学級懇談会 PTA総会 学年会計監査

## やめよう迷惑行為



先週、学校に次のようなお電話をいただきました。

「昭代橋近くの交差点で信号待ちをしていた。車を走らせようとしたところ、小学生が車(車道)の方に向かって雪玉を投げてきた。危ないので指導してほしい。」

「コンビニの店内で大きな声で騒いで(遊んで)いる小学生がいる。迷惑なので指導してほしい。」

いずれも地域の方からのお電話でした。学校では、すぐに状況を確認し、教職員で共通理解を図りました。そして「公共の場では他の人の迷惑になること(危ないこと)をしない」ということを発達段階に応じて指導しました。

今回、子どもたちの行動に対して見て見ぬふりをする事なく、連絡をしていた方には、心より感謝しております。地域の皆様には、今後も子どもたちを見守っていただくようお願いいたします。気になることがありましたら、遠慮なく学校へお知らせください。